



## Sigue en pie la ruta de la aprobación de la Reforma Electoral: Ignacio Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó que sigue en pie la ruta de la aprobación de la Reforma Electoral que se realizará a través de cambios a la Constitución.

Recordó que el primer paso se dará en la sesión del martes 6 de diciembre donde la intención es someterla a votación para que cada diputado evidencie y justifique la razón por la que vota a favor o en contra.

En el entendido de que no se alcanzará la mayoría calificada que requiere este tipo de reformas, se procedería de inmediato al plan 'B' que prevé enviar la Secretaría de Gobernación.

El objetivo sería aprobar este dictamen antes de que termine este Periodo Ordinario, ellos esperan que sea a más tardar el 10 de diciembre porque tienen que mandarlo al Senado.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACe7k6%5FEKHCxlvo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211506&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>